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本报讯 圆满完成了预定的各项议程后，
政协郑州市第十二届委员会第一次会议昨日下
午在市青少年宫胜利闭幕。

闭幕大会由市政协主席李秀奇主持。省委
常委、市委书记王文超，市委常委、统战部部长
王林贺，市政协副主席岳喜忠、王薇、朱专兴、舒
安娜、牛西岭、陈西川、党普选、张冬平、李新有、
张民服，秘书长张桂兰在主席台前排就座。

市党政军领导赵建才、郝建生、白红战、杨
惠琴、王鑫、康定军、李柳身、王璋、姚待献、丁世
显、胡荃、高建慧、李建华、李公乐、王平、栗培
青、魏深义、赵明恩、王旭彤、张发亮、雷志、刘全
心、孙金献、薛云伟、黄保卫、刘东、高方斌，市中
级人民法院院长贾记鑫、市人民检察院代检察
长杨祖伟等副市级领导在主席台就座。

十一届市政协原党组书记祖松臣，原副主

席武国瑞、田涛、薛定海、李西海、张万一，十一
届市政协副主席邓庆洲、秘书长孙景国也在主
席台就座。

市政协老领导王克臣、杭惠兰、许永璋、刁
文、丁朝选、江武生、王希玲、李生盛、张世诚、王
敬轩、谷秀峰、顿启明、王力建出席会议。

会议应到委员 558人，实到 521人，符合规
定人数。

会议通过了市政协十二届一次会议政治决
议；通过了市政协十二届一次会议关于政协郑州
市第十一届委员会常务委员会工作报告的决议；
通过了市政协十二届一次会议关于政协郑州市第
十一届委员会常务委员会提案工作报告的决议；
通过了市政协十二届一次会议提案审查委员会关
于市政协十二届一次会议提案审查情况的报告。

新当选的十二届市政协主席李秀奇致闭幕

词。他代表新一届市政协领导班子及成员，对
各位委员的信任和关心支持政协工作的各界朋
友表示衷心感谢。他表示，新一届市政协将在中
共郑州市委的坚强领导下，坚定正确的政治方
向，围绕中心、服务大局，以高昂的热情和加倍的
努力，致力发展、关注民生、奉献社会，在推动经
济社会全面发展中建功立业，在履行政协职能中
尽职尽责，为把郑州建设成为“三化两型”城市，
为创造郑州更加辉煌灿烂的明天而努力奋斗！

大会在雄壮的国歌声中闭幕。

另讯 昨日上午，市政协十二届一次会议
第三次全体会议在市青少年宫举行，大会选举
出了新一届市政协领导班子和常务委员会。

市委常委、统战部部长王林贺主持大会。
大会主席团常务主席李秀奇、岳喜忠、王薇、朱

专兴、舒安娜、牛西岭、陈西川、党普选、张冬平、
李新有、张民服，大会秘书长孙景国出席大会。

市十二届政协共有委员 558人，昨天参加
选举大会的委员531人，符合规定人数。

会议首先通过了本次大会选举办法和总监
票人、副总监票人、监票人名单。经过投票选
举，李秀奇当选政协郑州市第十二届委员会主
席，岳喜忠、王薇、朱专兴、舒安娜、牛西岭、陈西
川、党普选、张冬平、李新有、张民服当选政协郑
州市第十二届委员会副主席，张桂兰当选政协
郑州市第十二届委员会秘书长。大会还选举出
政协郑州市第十二届委员会常务委员107人。

选举结果表明，市十二届政协主席、副主
席、秘书长、常务委员候选人全部当选。

全场响起热烈掌声，向当选的同志表示祝
贺。 晚报记者 张勤

市政协十二届一次会议胜利闭幕
李秀奇当选市政协主席 岳喜忠、王薇、朱专兴、舒安娜、牛西岭、陈西川、

党普选、张冬平、李新有、张民服当选市政协副主席

本报讯 昨日下午，记者从大会组织
组了解到，今年选票填写和计票都将有新的
变化，将采取电子计票的方式进行计票。这
种电子计票的选票将于今日的市十三届人
大一次会议第三次全体会议的选举过程中
使用。这也是电子计票方式首次在郑州两
会上使用。

记者在大会组织组看到，两份选举模
拟票已经印好。在每个候选名单后，都有
类似学生答题卡一样的空白格。“到时代表
将用专用笔对候选人名单后的空白格进行
画写。”组织组工作人员说，选票将在代表投
入电子票箱后，就可以立即读到选票内容，
并进行汇总。

据了解，电子计票方式使用后，将大
大节约计票工作的时间和人力，整个选举
过程预计 10分钟。“以前选票统计需要一
个小时的时间，现在整个选举统计只需10
分钟就可以完成，这样大大地提高了选举
计票时间。”

晚报记者 李萌 实习生 袁林立/文
晚报记者 马健/图

今天选市长，采用电子计票
选票投入电子票箱即可读取、汇总，整个过程只需10分钟

市十三届人大一次会议主席团
举行第四次会议

政府工作报告审议通过
本报讯 市十三届人大一次会议主席团

昨日上午举行第四次会议。
主席团常务主席王文超、郝建生、白红战、栗

培青、王平、赵明恩、王旭彤、雷志、刘全心在主席
台就座。会议由主席团常务主席王文超主持。

会议听取并审议通过了计划、财政预算审
查委员会主任委员王平关于郑州市 2008年国
民经济和社会发展计划执行情况及 2009年计
划草案的审查报告；听取并审议通过了计划、
财政预算审查委员会主任委员王平关于郑州
市2008年财政预算执行情况和2009年财政预
算草案的审查报告；听取并审议通过了议案审
查委员会主任委员王旭彤关于本次大会代表
议案的审查报告。

会议审议通过了大会的六项决议草案：关
于郑州市人民政府工作报告的决议草案；关于
郑州市2008年国民经济和社会发展计划执行情
况与2009年计划草案及其报告的决议草案；关
于郑州市2008年财政预算草案及其报告的决议
草案；关于郑州市人民代表大会常务委员会工
作报告的决议草案；关于郑州市中级人民法院
工作报告的决议草案；关于郑州市人民检察院
工作报告的决议草案。

会议听取了大会秘书处组织组组长张进峰
关于代表审议候选人名单草案和法制委员会组
成人员名单草案以及酝酿提名情况的汇报。

经过认真审议，会议以举手表决的方式确
定了上述候选人名单和市十三届人大法制委
员会组成人员人选名单。

晚报记者 李萌 实习生 袁林立

市人大代表共递交议案173件
6件议案立案办理

本报讯 昨日记者从郑州市第十三届人
民代表大会第一次会议第四次主席团会议上
了解到，经主席团会议表决通过，确认了本次
大会共收到代表议案 173件。其中立案 6件，
会后将交有关部门进行办理。

据议案审查委员会主任委员王旭彤介绍，
这些议案属于民主法制建设方面的12件，占总
数的 6.9%；属于内务司法方面的24件，占总数的
13.9%；属于财税、经济方面的37件，占总数的21.3%；
属于农村工作方面的22件，占总数的12.7%；属于教
科文卫方面的24件，占总数的13.9%；属于城乡建设
环境保护方面的50件，占总数的28.9%；属于民族、
旅游方面的4件，占总数的2.2%。

王旭彤说，在173件议案中，属于议案规定
范围的共6件，经本次大会主席团会议决定后，
交承办部门办理。其余 167件代表议案，建议
转作代表建议、批评和意见处理，会后转有关
机关和组织重点办理，认真落实。

晚报记者 李萌 王菁 实习生 袁林立

□晚报记者 孙娟 程国平/文 王银廷/图

“非常感谢全体政协委员对我的信任，再
次当选市政协主席，我深感使命光荣、责任重
大。”昨日下午，市政协第十二届一次会议闭幕
会后，新当选的李秀奇主席接受了记者的采
访。

政协郑州市第十二届委员会任期的 5年，
我市将处于实施跨越式发展新“三年行动计
划”，全面规划建设“大郑东新区”和加快实现

“三化两型”城市建设目标的关键时期。政协
如何发挥作用促进郑州跨越式发展呢？

他说，新一届市政协要把服务科学发展作
为第一要务。面对全球性金融危机的严峻考
验，他在闭幕式上说，要加强对形势发展演变
的关注和研究，协助党委、政府在困境中发现
和培育有利因素，集中精力、汇集智力，积极主

动地出主意、想办法、提建议，当好党委、政府
应对金融危机、推动科学发展的“智囊团”“思
想库”。

同时，要充分发挥政协联系广泛、渠道畅
通的优势，多做优化环境、引资引智、牵线搭桥
的工作。要有针对性地引导和发动有实力、有
实业、有影响、有关系的政协委员和社会各界
人士，兴办实业、推动创业、增加就业，积极投
身经济建设主战场。

对于政协的自身建设，李秀奇主席表示要
在工作水平上实现新提升。据悉，市政协 5年
来收到提案 3868件，审查立案 3660件，已全部
办复完毕，促使一大批人民群众关心的热点、
难点问题得到了妥善解决。“要充分发挥各民
主党派、无党派人士和工商联作用，注重发挥
政协界别的独特优势，努力为我市政协事业的
发展打下坚实的基础。”李秀奇说。

【专 访】

把服务科学发展作为第一要务

新当选的市政协新当选的市政协主席李秀奇主席李秀奇


